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密閉式給湯循環システム採用 !
循環昇温用熱源が要らないため、省エネ＆経済的

おかげさまで創業１３０周年

※「エコキュート」の名称は、電力会社・給湯機メーカーが自然冷媒ヒートポンプ給湯機を総称する愛称です 

〒812-8587
福岡市東区箱崎ふ頭三丁目１番３５号
ＴＥＬ： ０９２－６５１－２９３１ （代表）

http://www.showa.co.jp/

2013年になりました。
皆様には新しい気持ちでお迎えになられたこと
を、お慶び申し上げます。

さて、今年は巳年ですが、「漢書」の律暦志によると、「巳」は「草木の
成長が極限に達して次の生命が作られ始める時期」と解釈していま
す。人間が創りあげた世界は次の世代の成長のため「復活と再生」と
いうことになるかと思われます。当委員会は、昨年も「アジア太平洋こ
ども会議」への大連こども大使の招聘事業をはじめ、「未来」のために
日中の交流を、地元福岡の委員会と大連市側委員会と連携しながら、
グローバルな人材育成などを目的として、地道な成果をあげることが
出来ていると確信しています。これも両市の委員会のご支援があれ
ば出来たことと感謝いたします。昨年の9月、大連市で行われた大連
ファッション祭において「青少年アートフェスティバル」へ未来委員会
も福岡県の代表として参加した際には、福岡教育大学の書道科によ
るパフォーマンスで「魚水之交」を表し、大変な好評を得ており、漢字
を国語とする両国の文化交流には大いに効果があったものと思って
おります。また、昨年は「日中国交回復40周年」の年、両国のトップも
変わり、領土問題に発する両国政治・経済の諸問題も多様に変化する
ものと思われます。当委員会は今後とも大連市側との情報の共有化
を充実しながら、両市・両国の文化・経済の更なる交流の一助となる
よう、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。そして今年は当委員
会発足20周年となりますが、一つの節目として大連側未来委員会と
も相談いたし、ささやかなイベントを持ちたいと思っております。　
2013年1月21日、当委員会に多大な貢献をなされた二代目委員長の
大島 淳司 氏が亡くなられ、私共一同残念でなりません。同士のご遺
徳を偲びご冥福をお祈りいたします。最後に皆様にとりまして、ご健
康で平安な一年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。

年明け早々の1月21日、「福岡・大連未来委員会」元委員長の大島淳司
様が享年82歳にて永眠されました。
大島様は、福岡・大連両市の経済、文化、スポーツ、人材など多岐に亘
る交流に尽力され、現在の委員会活動の礎を築かれました。
当委員会の第二代委員長（1999～2005年）として、両国の相互理解
と友好交流への功績が評価され、福岡市民としては、初めて大連市政
府より「大連市栄誉公民」の栄誉が授与されました。
また、大島様は教育熱心で、両市相互の人材交流にも力を注がれ、その
真摯なお人柄は後に続く我々の指針でありました。お別れの日を迎え、
当委員会一同は深い深い感謝の念をいだきながら、大島様のご遺徳を
偲び、ご遺訓を守ってまいります。どうか安らかにお眠りください。　

福岡・大連未来委員会　委員長

山本駿一

大島さんを偲ぶ

T op message 年頭のごあいさつ

大島淳司様ご逝去の悲報に接し、とても驚いております。
私たちは悲しみを深く感じております。私は、大連・福岡未来委員会お
よび大連市人民対外友好協会を代表し、そして私個人としても大島様
のご逝去に謹んで哀悼の意を捧げます。ご家族の皆さまの悲しみはい
かばかりかとお察しいたします。心からご冥福をお祈りいたします。大
島様は、大連市にとって長い間、大親友でございました。ご生前“福岡・
大連未来委員会”の設立、および両市の各領域での交流、合作の面に
おける推進に極めて大変なお力を発揮し、ご苦労をなされたかと思い
ますが大変ご尽力いただきました。
福岡・大連未来委員会にご在任中、幾度も訪問団を引率し、大連を訪
問いただきまして、大連に対してはご厚情をもたれた方だと思います。
大島様は、人徳が優れ度量が大きな方です。大島様のご逝去は私たち
にとっても、大親友を失うことになりました。

私たちは、大島様のご高徳とご品行を永遠に偲び、日中両国の人民が
いつまでも友好な関係であるために、この偉大なる事業を前向きに推
進し続けます。
大島淳司様のご冥福を心よりお祈りいたします。

元大連市市長、大連市人民代表大会主任
現大連市人民対外友好協会　会長 李　永金

2000 年
大島淳司元委員長
大連市栄誉公民賞授与
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　福岡・大連未来委員会の設立20周年に際し、私は大連・福岡未来委員会を代

表して心からお慶び申し上げます！新しい年の到来にあたり、長年にわたって中

日友好のためご尽力された方々に心から感謝の意を申し上げます。

　福岡・大連未来委員会は、設立以来、両地域間の経済、文化等の幅広い分野

における交流と連携を積極的に推進し、人々の相互理解と友好増進の為に多大

なる貢献をされました。私は中国側の第一代目の委員長として皆様とともに、未

来委員会のこれまでの発展の道のりを見届けることができたことは光栄の至り

でございました。両委員会の交流は中日交流と地域間交流のモデル的存在であ

り、今後もより重要な役割が果たされるものと確信しています。近年来、大連市

は小学生を派遣し、福岡で開催されている“アジア太平洋こども会議”に参加しま

した。そして、福岡市は2年連続で青少年代表団を派遣し、大連市で行われた“国

際友好都市青少年アートフェスティバル”にも参加しました。それらのことによっ

て、両市人民とりわけ青少年間の相互理解と友情が深められました。

　20年間、双方間の共同の努力により数々の交流成果が得られた事は慶賀の至

りであります。２０周年を迎えるにあたり、これまでの交流成果のベースの上に

未来に向けて新たな出発となることを祈念致します。新しい一年の中で、大連と

福岡の友好交流の歴史に新しいページを書き加えるべく共に手を携えながら努

力致しましょう。

　福岡の友人の皆様方のご健康とご多幸を心からお祈りいたします！
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定時総会 第 2回青少年アートフェスティバル
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　９月の大連、銀杏の葉が金色に染まり始めたゴールドの季節に【第二

十三回　大連市国際ファッション祭】が開催された。この期間中、9月9

日 【大連市第二回　国際友好都市青少年アートフェスティバル】は、大

連初の文化遺産となった建築104年の【宏済大舞台】という劇場にて行

われた。

大連市政府より招待をうけ、福岡市から「福岡・大連未来委員会代表団」

は、山本委員長を団長として17名が参加した。福岡教育大学・美術教育

講座の服部一啓先生は７名の学生を率いて『轍』とテーマした動く『書

vision』のパフォーマンスを披露し、感謝の気持ちや世界平和への希求、

過去と未来が繋がっていくという強い意識、誇り高き気持ちを表しまし

た。世界６カ国１１団体の青少年達は大連に集い、友情と親睦の絆を深

められ、世界平和に対して素晴らしい土台を築き上げた。

❶ 訪問日程： 2012年9月6日～10日 4泊5日 （宿泊先：大連心悦大酒店）

❷ 参 加 国：

❸ 会　 場： 宏済劇場
❹ テーマ： 「大連に集まり、未来を作る」友好都市間の交流と繋がりを深める
❺ 主　 催：大連市人民政府
❻ 協　 賛：大連市人民対外友好協会、大連市外事弁公室、大連保税区管理委員会

9月，对于大连来说已经是银杏树叶开始被上染金色的黄金季节了。正值

此时，大连市迎来了自己的都市盛会【第二十三届大连市国际服装节】。在
此期间中，2012年9月9日【大连市第二届 国际友好都市青少年艺术节】在

大连最初被认定为文化遗产的建筑104年的【宏济大舞台】剧场拉开了帷

幕。受大连市政府之邀，日本福冈市「福冈・大连未来委员会代表团」以山

本委员长为团长，带领17人参加了此次活动。福冈教育大学·美术教育讲座

的服部一启老师率领7名学生，以『辙』为题展示了动态的『书法vision』魅

力，表现出他们感谢的心情和对于世界和平的希望、传承过去与未来之强

烈意识与自豪。演出时，尝试着使用「博多织」、「雷纱」等“织锦”“布纱”与

书法相结合的方式。赢得了全场观众、导演以及其他参演人员的极大赞

赏。除了中国与日本之外，还有法国、德国、巴西、俄罗斯、韩国等世界6个

国家11个团体的参加。这众多国家的青少年欢聚大连，彼此间结下了深厚

的友谊，这为世界和平奠定了坚实的基础。

▲ 左上：李副処長、坂元先生、于処長、曲秘書長、徳島事務局長、服部先生、鏡証子、合路菜月、太和田会員
左下：前元くるみ、古瀬加奈、江上千絵、橋本麻由、山浦和香、于事務局

◀ 山本委員長、
王主任、呉副
会長、青木顧
問、高木幹事

大連市　曹愛華副市長、于
建軍組織委員会秘書長
（CIGF）他

◀青木顧問、山本委
員長、河地学科長、
小林憲治幹事

◀福岡アジアコレク
ション榎本実行
委員長と関係者
の皆さま

第23回大連ファッション祭への参加に伴い、大連市政府および大連・福岡未来委員会を表敬訪問した。
山本委員長、青木顧問、小林幹事、事務局は、大連市対外友好協会の李永金会長や王主任はじめ大連側事務局の皆さまとの再会を祝すとともに、
大連ファッション祭の成功を祈念し、両委員会の設立20周年記念、青少年交流など今後の発展に向け協議した。

▲ 山本委員長と李永金会長

福岡教育大学 書美コース　江上千絵

山本委員長大連市政府表敬訪問

中国で生まれた漢字

第23回　大連国際ファッション祭
大連市第二回　国際友好都市青少年アートフェスティバル訪問団

第 2回青少年アートフェスティバル

福岡教育大学参加報告

中国で生まれた漢字。その文字文化を包括する大きな中国文化が綿々と日本にも
たらされて，日本文化は育くまれ，発展しました。私たちの「書Vision」は，“国際
アートフェスティバル”の場において発表するため，「芸術」という広い視野に立
ち，世代や地域を越えた，世界の人々に書の表現の多様さ，深さ，素晴らしさを伝
えることを願いました。ご提供賜った「博多織」「オーガンジー」，“織”と“布”という
素材を用い，中国との文字文化の繋がり，世界との芸術文化の繋がりを問いかけ
たメッセージを盛り込みました。大連の街並みは、中国式の建築物に欧州、ロシア
の影響をとどめるもの、或は近代化した建物、また日本を感じさせるものなど、多
様な価値観の混在する異国情緒を感じました。本番当日，張り詰めた緊張感の中
にも期待に満ちた空気が，会場には漂っていました。開・閉幕のリハーサルでは，
熱のこもった各国の表現や演出に私たちも気持ちが高揚しました。私たちの演技

は，白地織に象形をかたどった“魚”，濃紺織のしなやかさと仮名のやさしさを立体
に仕立てた織文字“は＝波”，オーガンジーの透き通るなめらかさに“いろは歌”，ビ
ニール地には昂ぶる想いを自作の詩に託し，筆を躍らせた。最後は舞台いっぱい
に広がる１２mの大作「中日友誼　魚水之交」（意・きわめて親密な間柄）。舞台上
では宏済劇場の伝統の重みを感じながら，福岡代表として演技を完遂でき，大変
感激しました。帰国後，参加した全員が新たな一歩を踏み出しています。アジア各
国を訪れる者，教育実習でこの経験を生かす者・・。今回得たものは，他国の人と
創り上げていくことを楽しみ，言葉の問題，感覚や思考など色んな違いを受け入
れる素晴らしさです。さらに，各国の伝統的な演技，特徴，流行を客観的に見極め
取り入れることで，我々の表現の幅に繋がれば大きな意味を持つと思います。そし
て芸術を通した文化交流に日中間の隔たりがないこと，今後の両国関係が良好に
向かうことを切望しております。未来委員会の方々には，この様な機会を与え，全
力でサポートしていただき心より感謝申し上げます。お陰様にて福岡教育大学あ
げての支援のもと，チーム一丸となり取り組むことが出来ました。また、サヌイ織
物、香蘭女子短期大学はじめ関係各位からご支援、ご理解を賜りましたこと、この
場をお借りしてお礼申し上げます。

－福岡キャンパス－ 
福岡県福岡市博多区博多駅南 2-12-32 
TEL092-415-2288 FAX092-415-2295 

日本：福岡代表団（福岡大連未来委員会）12名、愛媛県立三島高校代表団15名、
青森中央文化専門学校代表団11名、金沢市立工業高校代表団11名、北九州市
立大学代表団14名、韓国仁川代表団10名、韓国釜山代表団8名、ロシア代表団
11名、フランス代表団５名、ドイツ代表団5名、ブラジル代表団7名　＜109名＞

大連ファッション祭開幕式、大連国際カーニバル参加、遼寧師範大学と福岡教育
大学の書道交流、大連ファッション祭パレード見学（会場：人民広場）

福岡教育大学
国立大学法人

〒811-4192 福岡県宗像市赤間文教町1-1
TEL:0940-35-1235　URL:http://www.fukuoka-edu.ac.jp

初等教育教員養成課程
中等教育教員養成課程
特別支援教育教員養成課程
共 生 社 会 教 育 課 程
環境教育課程  芸術課程

訪問日程： 2012年9月6日～10日

■ 9月6日 ■ 9月8日 ■ 9月9日

夢をつかめ

大連市対外友好協会　歓迎懇談会  （於：火車頭会館）
李永金会長、曲秘書長、戴懿事務局、山本委員長、青木顧問

大連ファッション祭「2012大連国際服装紡織品博覧
会（CIGF）」開幕式「FACo  in  Dalian」オープニング
ファッションショー

大連市対外貿易経済合作局　劉局長懇談会
（於：フラマホテル大連）

大連ファッション祭「2012大連国際服装紡織品博覧
会（CIGF）」ファッションショー「FACo  in  Dalian」星海
展示場　会場観覧・福岡ブース見学　　　

「2012中国大連国際服装紡織品博覧会（CIGF）」　
歓迎レセプション（大連市　曹愛華副市長、大連市対外
貿易経済合作局　劉徳春局長他）（於：フラマホテル大連）

大連市外事弁公室　歓迎懇談会・実務者会議
（於：趙記老鋪　大連星海店）

委員会会員 大連現地法人 懇親会　　（於：天天漁港）

（於：大連世界博覧広場）
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（株）木村電気工事店
　木 村 泰 治

電 気
通 信 工 事

代表取締役
社　　　長

第19回 定時総会開催

演 題  「中国の新たな経済動向と中日経済貿易関係」
講 師  李 天然 中華人民共和国駐福岡総領事

第19回定時総会は、審議事項について、すべて原案どおり承認可決された。

平成２４年５月２２日（火）

１８：００～１９：００

ホテルニュ－オ－タニ博多

参加者／約５０名

あ ゆ み

　主 な 内 容

今年は日中国交回復40周年という節目の
年でもあり、アジアの国 と々比べても高い魅
力を持つ九州が一体となって特徴を発信し
て欲しい。
東京よりも中国と距離的に近く、歴史や文化
資源に恵まれ、教育、経済が集中した福岡
市がアジアの中で存在感を増すためには、
国際化の意識の共有が必要であり、海外か
らの留学生をどのように活用するかが問わ
れる。九州の優れた技術を持った中小企業
が中国進出にあたり、活躍の場が広がれ
ば、日中双方の発展につながる。この課題に
対応するため、九州の中小企業と外国企業
との交流を促進する基金を設立。今後この
基金を活用して九州の中小企業と交流を促
進するよう努めたい。

あ ゆ み ・ 定 時 総 会
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 委 員 長  山 本 駿 一  昭和鉄工株式会社 代表取締役社長 
 副委員長 石 原 　 進  九州旅客鉄道株式会社 取締役会長 
 副委員長 橋 田 紘 一  株式会社九電工 代表取締役社長 
 副委員長 大 島 　 洋  九州電力株式会社 取締役常務執行役員 
 副委員長 青 山 正 裕  株式会社ジェネック 代表取締役社長 
 副委員長 土 屋 直 知  株式会社正興電機製作所　 最高顧問 
 副委員長 末 吉 紀 雄  コカ・コーラウエスト株式会社 代表取締役会長
 副委員長 川 崎 隆 生  株式会社西日本新聞社 代表取締役社長 
 幹　　事 木 村 泰 治  株式会社木村電気工事店 　代表取締役社長 
 幹　　事 小 林 憲 治  小林印刷株式会社 取締役会長 
 幹　　事 小 林 専 司  福岡ロジテム株式会社 代表取締役社長
 幹　　事 中 村 　 登  学校法人中村英数学園 理事長
 幹　　事 古 野 金 廣  学校法人麻生塾 副理事長
 幹　　事 堀 田 幸 彦  株式会社キャリアバンク 代表取締役社長 
 幹　　事 高 木 文 平  アジア通商株式会社 　代表取締役社長
    　大連日本環境産業テクノパーク　董事長　　　　　　　　 
 幹　　事 古 川 公 俊  株式会社正興電機製作所　 上級執行役員 
 会計監査 荒 木 英 二  株式会社福岡銀行 執行役員本店営業部長 

 会　　長 武 藤 英 治  福 岡 県 議 会 議員 
 特別顧問 小 川 　 洋  福岡県　知事 
 顧　　問 荒 畑 　 稔  日本貿易振興機構   
     福岡貿易情報センター 所長  
 顧　　問 小早川  明徳  福岡県中小企業経営者協会連合会 特命代表
 顧　　問 青 木 麗 子  福岡県留学生サポートセンター長
 顧　　問 吉 田 　 宏  

平成24年度役員 2013 年 2 月 現在（敬称略）

7/13
-23

（福岡商工会議所　福岡アジアファッション拠点推進会議の大連プロモ事業への協力）

於：中国大連市「大連世界博覧広場」「大連星海会展中心」

於：ヒルトン福岡シーホーク 

於：ホテルニューオータニ博多 

「大連市こども大使」第８回招聘事業
「第 24回アジア太平洋こども会議イン福岡（APCC）」

第１９回定時総会は、審議事項について、すべて原案どおり承認可決した。
総会終了後、中華人民共和国駐福岡総領事　李天然氏を講師に迎え「中国の次
期体制と今後の経済動向」と題して講演、懇親会を開催。総会出席者５０名。

大連こども大使4名、ピ－ス大使（こども大使OB）1名、シャペロン1名参加

李明明社長を団長とする大連報業集団6名が西日本新聞社との連携強化と九州
の自治体・団体との交流拡大のため来福。当委員会は歓迎懇談会を開催。福岡県
知事、福岡市長、北九州市長との意見交換を行った。

川崎副委員長（山本委員長代行、8/3～5大連滞在）を団長とする西日本新聞社・
事務局が大連市対外友好協会と会談ならびに実務者会議を行い、９月の「第２
回大連市国際友好都市青少年芸術祭」ならびに「アジア太平洋こども会議イン
福岡」大連こども大使招待の件について協議した。（第１４回国際ビ－ル祭開催
期間中招待参加）

山本委員長を団長とする福岡大連未来委員会代表団は、小林（憲）幹事、青木顧
問、河地学科長・坂元教授（香蘭女子短期大学）、太和田会員（LOVE FM）、福岡教
育大学服部教授、学生7名、徳島、野口、于事務局の計１７名で大連を訪問した。
大連市政府関係者（大連対外友好協会）との会談、福岡県代表として、福岡教育
大学書道科７名が「書Vision」を披露し、大連市国際友好都市である日本（愛媛・
青森・金沢・北九州）韓国、ドイツ、ロシア、フランス、ブラジルからの109名の青
少年交流において5日間絆を深めた。

大連の秋のファッションの祭典「中国（大連）国際服装紡織品博覧会（CIGF）」に
おいて、昨年に続いて２度目となる「福岡アジアコレクション（FACo） in 大連
　ファッションショー」が盛大に開催された。福岡ブランドを中心とした秋冬
ファッションのステージには、日本外務省からカワイイ大使に任命されている
青木美沙子さんも登場。日本のカワイイファッションの魅力を存分にPRした。

【川崎副委員長（西日本新聞社
社長）は８月３日、友好協力関
係を結んでいる中国遼寧省大
連市の大連日報社を訪問、同
社の李明明社長と会談をし
た。記事コンテンツ交流協定
を締結した。年内に開始】

福岡国際交流協会と共催し、福岡地元
企業は留学生と直接コミュニケー
ションを取る場を設けられ、異文化交
流を通じてお互いの理解を深め、企業
の意識改革および留学生が福岡に定
着できるような助言や重要な情報説
明や企業理念の理解と浸透など、下地
をつくることを目的として積極的且
つ友好的な雰囲気の中で行われた。

李天然総領事就任後はじめてとなる、新春レセプションに当委員会より、青山
副委員長（委員長代行）、土屋副委員長、青木顧問が出席。　　
程永華　駐日本大使一行は、2月9日～12日福岡県、大分県を訪問。
福岡滞在中、中国福岡総領事館の2012年新春レセプションに出席、安川電機、
トヨタ自動車九州工場などの大企業を見学した。

第 19回定時総会・講演会 

第 23 回大連国際ファッション祭　山本委員長大連市政府表敬訪問
「第２回大連市国際友好都市青少年アートフェスティバル」訪問団招待参加

平成24年度  第３回役員会

大連報業集団来福　未来委員会表敬、歓迎懇親会4/8
-12

FACo福岡アジアコレクション２０１２3/24
-25

中華人民共和国駐福岡総領事館　「新春レセプション」2/10

平成 24年度　第 1回役員会4/24

平成 23年度　第 5回役員会3/16

平成 24年度　第 2回役員会7/5

平成 23年度　第 4回役員会1/19

2/10

第２回　留学生と企業の交流サロン12/9
11/2

9/6
-10

大連テレビ・ラジオ局表敬訪問

国際交流協定校　昭和61年6月26日締結。26年間両校の友好交流継続

「大連（九州）新・発見」徳島事務局長、LOVE FM太和田

青木顧問、徳島事務局長（委員長代行）、周昶　大連日報交換記者、坂井部長（西
日本新聞社）

「遼寧師範大学」と「福岡教育大学」との書道交流

2012中国（大連）国際服装紡織品博覧会（ＣＩＧＦ）
「FACo in 大連」ファッションショー、「カワイイ福岡ブース」出展、商談会開催

9/8
-11

中華人民共和国成立63周年国慶節祝賀会
日中国交回復40周年記念レセプション

9/27

幼稚園サッカー相互交流への協力8/24
平成 24年度　臨時役員会8/27

大連市政府表敬訪問8/4
- 6

5/22

福岡都市圏の大学、専門学校で学ぶ遼寧省大連出
身の42名の留学生の皆さんを招待して、各界のご
来賓の皆さまはじめ、会員企業総勢106名での新
春を祝った。　　　　　於：アークホテル博多ロイヤル 

第15回　新年懇親会および留学生交流会

於：ホテルニュ－オ－タニ博多

於：福岡学生交流会館
共催：（公財）福岡国際交流協会

大连报业集团访问福冈

第 8 次招待大连市儿童大使 5 名和领队 1 名

参加「2012 第 23 届大连国际服装节」期间的活动

参加中国驻福冈领事馆召开的『新春庆典』

参加中国驻福冈领事馆召开的『新春庆典』

中日国交正常化40周年纪念庆典

参加「第24届亚洲太平洋儿童会议IN福冈（APCC）」

第19回定时总会·讲演会5月

2月

9月
・山本委员长等5位对大连市对外友好协会会长李永金先生
   外事办公室主任王洪俊先生等进行表敬访问，受到亲切会见
・山本委员长接见大连市对外经济贸易合作局刘局长访问
・应LOVE FM的太和田先生之邀，德岛事务局长向大连广播电视台的
    师强副局长等进行表敬访问      

・香兰女子短期大学的河地老师与坂元老师接受大连广播电视台的采访
　与现场直播 
・访问团应邀参加「大连市第2届国际友好城市青少年艺术节」表演。
    代表未来委员会参演的团体是：
    福冈教育大学・美术教育讲座的服部老师和7位学生们
・福冈教育大学师生与辽宁示范大学通过书法·水墨画进行学校交流

・参加「2012中国(大连)国际服装纺织品博览会」及「FACo in Dalian」的
    服装表演、欢迎会、展示会和洽谈会
・山本委员长等一行慰问并宴请未来委员会大连驻在人员

4月
FACo 福冈亚洲会展 20123月

向大连市政府表敬访问8月

7月

协助举办幼儿园儿童足球交流会

参加中华人民共和国成立 63 周年庆典

第二回留学生与企业交流沙龙12月

举行恒例『新年联欢会及留学生交流会』

【 日本語 】   2 012年のあゆみ 【 中　文 】   2 012年  足 迹

法人会員 46 名 特別会員  7 名 個人会員 12 名 法人会費 30,000 円 特別会員 10,000 円 個人会員 3,000 円[ 会員数 ] [ 年会費 ]
2013 年
1 月末現在　

〒812-0008 福岡市博多区東光２－７－２５　株式会社正興電機製作所内（徳島、野口、于）　

ＴＥＬ092-473-8858 ＦＡＸ092-473-8845　E-mail:info@fukuoka-dalian-mirai.org 　
福岡・大連未来委員会事務局
http : / /www.fukuoka-da l ian-mira i .org/

入会は
随時受付

講師プロフィール

中華人民共和国駐福岡総領事

り　　 てんねん

Li Tian Ran李　天然
1958 年10月生まれ。吉林省出生。
1987 中国国際問題研究所助教授
1992 中国駐日本国大使館三等書記官、

二等書記官
1996 外交部幹部司二等書記官、副処

長、一等書記官
2000 中国駐大阪総領事館領事
2001 中国駐大韓民国大使館参事官
2006 中国駐名古屋領事館館長領事
2007 中国駐名古屋総領事
2009 外交部幹部司参事官
2010  河北省唐山市副市長、
2011. 11月より現職。

㈱ジェネックの大連現地法人が「捷尼克国際物流(大連)有限公司(GENEQ LOGISTICS (DALIAN)CO.,LTD)」へ社名変更　業態を変更し、サービスを拡充

1986年に大連市初の日中合作物流企業「大連友諠貨櫃集散有
限公司(DALIAN YOUYI CONTAINER FREIGHT CO.,LTD).」として
スタートし、26年の長い歴史と自社物流施設を持っていた。
2012年に、近年の企業のグローバル化と物流ニーズの多様化
に鑑み、顧客毎の要望に合った物流サービスを提供すべく自社
アセットのスリム化を図った。
また大連の現地法人を国際フォワーディングに特化させること

で、大連以外の中国各地の輸出入にも対応が可能になり、更に
はジェネック本社とそのネットワークを駆使し、日本だけでなく
東南アジア諸国へ、現地納入までの一貫輸送機能を強化。その
為、友誼（フレンドシップの意）という歴史ある社名ではあった
が、ジェネックグループを前面に出した「捷尼克国際物流(大連)
有限公司(GENEQ LOGISTICS (DALIAN)CO.,LTD)」へと社名を変
更した。

ジェネックの国際フォワーディングの特徴
① 自社コンテナ船運航で培ったノウハウを活用した海上輸送サービス
② 最適な輸送方法を提案するコンサルティング
③ １つの担当窓口で貨物の現在の状況を確認でき、素早く対応を行う事にある。
現在は日本、中国（大連）、マレーシア、シンガポール（駐在事務
所）の4拠点で連携して、日本・中国・東南アジアにネットワークを
広げている。

留学生より会場の皆様へ自己PR 挨拶いただく　福岡市 
山崎副市長と武藤会長

1989年に福岡市で開かれたアジア太平洋博覧会の参加事業として始まった市民レベルの国際交流事業。11歳の子どもたちを毎年夏に「こど
も大使」として福岡に招待しています。
ホームステイや学校登校、交流キャンプなどを通じて多感で純粋な年齢の子どもたちに世界の多様な価値観と触れ合うチャンスを与え、
「OMOIYARIの心をもった地球市民を育む」ことをビジョンに掲げ活動しています。

■ 「アジア太平洋子供会議・イン福岡（APCC）」とは・・・ ［ ホームページ ］　http://www.apcc.gr.jp/

アジア太平洋こども会議

ア
ジ
ア
太
平
洋

子供
会議・イン

福
岡（
APCC）

祝

25
周年

祝

25
周年 第25回アジア太平洋こども会議・イン福岡実行委員長

福岡・大連未来委員会　幹事 小林　専司

6　│2013│16

小 林 専 司代表取締役
社 長

本　社 〒811-2104 福 岡 県 糟 屋 郡 宇 美 町 井 野 字 稲 木 3 6 9 - 8
電話092 -931 -1665　F A X 092 -931 -1666
U R L：h t t p : / / w w w . f - l o g i t e m . j p /

創業1920年（大正9年）

本社
北九州市小倉北区室町1-1-1
TEL 093-592-9050
URL http://www.zenrin.co.jp/

取締役会長 小林 憲治

福岡 ・ 大連未来委員会

　会　長　武  藤  英  治馬 場 信 哉取締役社長

〒812-8538 福 岡 市 博 多 区 美 野 島 1 丁 目 2 番 8 号
TEL :092 -415 -5500　FAX :092 -415 -5511 

〒812-0892 福岡県福岡市博多区東那珂1丁目15番地45号
TEL :092 -411 -2246　FAX :092 -474 -2433〒816-0861 福 岡 県 春 日 市 岡 本 316

ＴＥＬ（092）581ー1815 ＦＡＸ（092）581ー4626
E - m a i l : k i m u r a . d e n k i @ h y u . b b i q . j p 

Nippon Tungsten Co.,Ltd.

E-mail/koba-pri@koba-pri.jp　URL http://www.koba-pri.com

取締役社長 小林 久子

ジェネックは
中国・東南アジア⇔日本間で
外航コンテナサービス
”アザレア  エクスプレス（AZALEA Express）”を
ご提供しています。
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つなげよう　世界への虹の懸け橋つなげよう　世界への虹の懸け橋アジア太平洋こども会議・イン福岡
「大連市こども大使」第8回招聘事業
第24回第24回

アジア太平洋こども会議

2012年7月「第24回アジア太平洋こども会議・イン福岡」において、当委
員会は第8回目となる「大連こども大使・ピース大使」の招聘事業により
参加しました。
世界32ヶ国・地域から２１４人のこども大使、ピース大使（こども大使卒業
生）３２人、シャペロン（随行者）４１人が福岡に集まり、この国際交流事
業により日本のこども大使や市民たちと交流し、多様な文化や違いを認
め合うことの大切さを学びました。
今回は、交流キャンプ、日本の家庭へのホームステイにおいて、日本人と
のコミュニケーションの難しさ、言葉の問題で誤解が生じ、関係者の皆
様にご迷惑をかけることとなりました。
大連事務局側からも「毎年、大連から福岡に子供を送って勉強や体験を
させることができたのは、両地域の交流にとって、とても重要な意義を
持っております。子ども会議を通じて、子供たちの視野を広げ、世界への
新しい一歩を踏み出せるかもしれません。そのため、これからも我々は
きっと以前の経験を生かし、発生した問題をきちんと反省し、できる限り
子ども会議のサポート役に勤めてまいります。最後は、会議側のスタッフ
の皆様にあたらめて、感謝と敬意を表したいと思います。」とのメッセー
ジが届きました。この交流が未来の日中友好の懸け橋になり、未来の地
球平和と共生を提唱します。

シャペロンの
戴懿さんより

　2008年初めて大連の子ども８名を率いて“アジ
ア太平洋子ども会議”に参加して４年が経ち、毎年
参加できとても光栄である。期間中に日本という国
に対する理解は更に深まった。
　この４年間、中国はもちろん、大連という街も大
きな変化があり、経済的向上によって人々の視野
が徐々に広がり、大連の小学生も以前に比べて外
の世界を知る機会は何倍も増え、この子ども会議
はまさにその良好な土台を築いてくれた。　この会
議の参加を通していろいろ感じ取って経験を積ん
でいる子ども達の姿を見るととても嬉しく思う。こ
れらの活動を通して、日中両国は相互の理解と友
情をより深められることを祈念する。

大連こども大使ホストファミリーと一緒に

左より：

熊 宠乔 XIONG CHONGQIAOさん ………【ピース大使（2006年卒業生）】（森田ファミリー　小郡市）
史 書銘 SHI SHUMINGくん ………………（原和也ファミリー　小郡市）
許 正泓 XU ZHENGHONGくん……………（石丸壽子ファミリー　小郡市）
夏 天氷 XIA TIANBINGさん ………………（馬渡志保ファミリー　小郡市）
鄭 良萱 ZHENG LIANGXUANさん ………（田中浩江ファミリー　久留米市）
戴　懿 DAI YIさん ………………………【シャペロン（引率者）：大連市対外友好協会】（塩澄志麻ファミリー八女市）

7月13日 大連→福岡　入国　オリエンテーションキャンプ　
 福岡大連未来委員会　大連こども大使歓迎交流会
13日～ 17日 交流キャンプ　　School　Visit　出逢いの日
18日～20日 ホームステイ　小学校登校　　　
7月21日 こどもの国際交流イベント
 大連のこども大使は、華麗な衣装で唄とダンス披露。
 在福の領事館によるブースも出展、奉仕活動。
22日～23日 ホームステイ　福岡　→　大連へ出国

夏天氷さんより 鄭良萱さんより

2012 年 APCC 大連だより
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　福岡という街を何も知らないまま来て、とても寂
しかった。でもここで、世界各国の子ども達と一緒
に遊んだり浴衣を着たり、すごく幸せで家に帰りた
い気持ちは全くなくなった。言葉は通じなくても他
の形で通じ合い、とても楽しくてこの会議の意味も
少し分かるような気がした。　ホームステイする時
ママも美ちゃんもとても優しくて、最初の不安は全
部なくなった。佐賀に住んでいるおばあちゃんの家
まで一緒に行くと聞いた時、とても嬉しくて好きな
浴衣を着て行った。そこの空気はとても澄んで景色
もよく、すごく気持ちよかった。おじいちゃんは日本
の伝統楽器を教えてくれ、『千と千尋の神隠し』の
名曲を吹いて聞かせてくれてとても嬉しかった。　
大連に帰ってからもホームステイ先の家族をよく
思い出して、とても懐かしく思う。私はこのAPCC会
議のこと、大好きで一生忘れない。

　夢みたいにずっと憧れていた日本に到着した日
雨が降っていた。迎えにきてくれた皆の情熱は雨の
冷たさに負けず、逆にすごく温もりを感じた。ホーム
ステイ先の子どもたちと一緒に日本の小学校で授
業を受けた。私は日本語が分からずほとんど交流
ができなかった。でも、皆が優しく接してくれて、一
日もたてば馴染んできて寂しくなくなった。最後の
日、ステージに立って歌ったとき、我慢できなくて
泣いてしまった。その時気付いたのは「自分は、お
別れに対して直面できるが、再会することができる
か怖がっている！」それは、お別れする時、次回また
会えると自分にウソつけばいいが、再会する時は会
う時間がどんなに長くてもお別れをするので、この
会いたい心は、二度目の別れを耐えられるのか！と
思うと怖い。

（大連事務局）
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